



### 6025 BIKE & HIKE TASCHACHHAUS

- 1 h
- 6,6 km
- 365 hm
- 2.043 m
- Mittelschwierig Schotter/Gravel 6,6 km
- Mandarfen
- Mandarfen/Riffseebahn
- Taschachalm, Taschachhaus, Restaurants in Mandarfen

Ab dem öffentlichen Parkplatz nördlich der Riffseebahn fährt man direkt unterhalb der Riffsee Talstation über eine Brücke zum Bauhof des Tourismusverbandes Pitztal. In einer sehr angenehmen Steigung erreicht man die Taschachalm. Von dort leicht abwärts und in südwestlicher Richtung gelangt man auf einen recht rauen Schotterweg. Man passiert die sehr steile Auffahrt zum Riffsee, welche laut Grundeigentümer für Mountainbiker nicht erlaubt ist. Zudem wird davon auch dringlich abgeraten, da die Beschaffenheit und Steilheit nicht für MTB bzw. E-Bikes geeignet ist. Auf dem beschilderten Schotterweg erreicht man nach ca. 6 km die Materialseilbahn des Taschachhauses. Ab dort eröffnet sich eine wunderschöne Wanderwelt, welche einem neben dem Taschachhaus auch bis zum Fuß des Taschachferners bringt - Gehzeit ca. 1 Stunde.

From the public car park north of the Riffsee cable car, you drive directly below the Riffsee valley station over a bridge to the building yard of the Pitztal tourism association. You reach the Taschachalm on a very pleasant ascent. From there, you drive descend slightly in a south-westerly direction than you reach a rough gravel path. You pass the very steep ascent to the Riffsee, which is not permitted for mountain bikers according to the landowner. It is also strongly discouraged, as the nature and steepness of the path is not suitable for MTBs or e-bikes. Following the signposted gravel path, you reach the Taschachhaus material cable car after approx. 6 km. From there, a wonderful hiking world opens up, which takes you not only to the Taschachhaus but also to the foot of the Taschachferner - walking time approx. 1 hour.



### 613 MITTELBERG WEG

- 30 min
- 1,9 km
- 180 hm
- 1.915 m
- Leicht Schotter/gravel 1,9 km
- Mittelberg
- Mittelberg (H) Mittelberg Wendestelle
- Gletscherstube

Die technisch sehr einfache Route und die gute Beschaffenheit der Schotterstraße gibt auch Anfängern die Möglichkeit, das überwältigende Gefühl inmitten der Berge zu biken. Eine Strecke für Zwischendurch, die man auch nach einer Bergtour gut machen kann.

This technically easy route on a gravel road in good condition gives beginners the opportunity to experience the overwhelming sense of mountain biking in the heart of the mountains. Bikers could easily include this small route, even after a more demanding mountain tour.



### 682 LEHNERJOCH/LUDWIGSBURGER HÜTTE

- 1 h 40 min
- 6,2 km
- 650 hm
- 1.935 m
- Mittelschwierig Schotter/Gravel 4,3 km, Asphalt 1,7 km
- Zaunhof Grüble
- Zaunhof (H) Zaunhof Grüble
- Ludwigsburger Hütte

Von der Abzweigung der Pitztal Bike Route geht es über Zaunhof größtenteils auf einem Forstweg in mehreren Kehren bis zur Ludwigsburger Hütte. Der Biker wird mit einem wunderbaren Ausblick durch das gesamte Pitztal belohnt. Retour gelangt man über dieselbe Strecke.

Before the Pitztal Bike Route junction follow the route via Zaunhof, mostly on a forest road with several turns all the way up to the catered mountain hut Ludwigsburger Hütte. Bikers will be rewarded with a beautiful view of the entire Pitztal valley. Return via the same route.

### 612 FALLWANDWEG/TIEFENTALALM

- 1 h 20 min
- 4,7 km
- 500 hm
- 1.880 m
- Mittelschwierig Schotter/gravel 4,7 km
- St. Leonhard/Scheibe
- Scheibe (H) Piösmes Scheibe
- Tiefentalalm

Start in Scheibe beim Gasthof zur Einkehr. Anfangs auf der gleichen Strecke wie zur Arzler Alm erreicht man nach einigen Kilometern die Abzweigung zur Tiefentalalm. An der sehr idyllisch gelegenen Tiefentalalm rauscht ein Gebirgsbach vorbei und bietet somit für die Füße eine willkommene Abkühlung. Bergab ist vor allem bei der ersten Kehre Vorsicht geboten.

Start in Piösmes at „Gasthof zur Einkehr“ restaurant (parking available). Initially set out on the same route as to Arzler Alm. After a few kilometres you will reach the fork to the catered mountain hut Tiefentalalm (Fallwandweg). A mountain brook rushes past the idyllic Tiefentalalm and is a nice way to cool down your feet. Take care on your way down, especially in the first turn.

### 600 NEUBERGALM

- 1 h 40 min
- 5,7 km
- 580 hm
- 1.889 m
- Mittelschwierig Schotter/gravel 5,7 km
- Bichl
- Enger (H) St. Leonhard Bichl
- Neubergalm

Gestartet wird die Route bei der Abzweigung des Pitztal Bike (MTB 614) im Ortsteil Bichl. Ein kurzes Stück verläuft die Strecke auf der Asphaltstraße, bevor sie in einen breiten Forstweg mündet. In langgezogenen Kehren schlängelt sich die Strecke weiter durch den Wald bis zur Neubergalm hinauf. Retour geht's auf derselben Strecke wieder zum Ausgangspunkt beim Pitztal Bike.

The route starts at the Pitztal Bike turn-off (MTB 614) in the Bichl district. For a short stretch, the route follows the asphalt road before it opens into a wide forest path. In stretched turns, the route winds its way further through the forest up to the Neubergalm. Return along the same route back to the starting point at Pitztal Bike.

### 688 SÖLLBERGALM

- 1 h 50 min
- 6,6 km
- 710 hm
- 1.849 m
- Mittelschwierig Schotter/Gravel 6,2 km, Asphalt 0,3 km
- Parkplatz Wiese
- Wiese I, Wiese II (H) Zaunhof Wiese
- Söllbergalm

Gestartet wird beim Parkplatz Wiese am Anfang von St. Leonhard i. P. Nach einem kurzen Stück auf der Landesstraße links auf den Forstweg abbiegen und am Steinbruch vorbeifahren. In langgezogenen Serpentinenschlängelt sich die Strecke durch den Wald auf die idyllisch gelegene Söllbergalm. Auf derselben Strecke geht's retour zum Startpunkt oder wahlweise zum Anschluss an den Pitztal Bike (MTB 614) in Schusslehn.

You start at the Wiese car park at the beginning of St. Leonhard i. P. After a short stretch on the main road, turn left onto the forest road and drive past the quarry. The route winds its way through the forest in long serpentine to the idyllically situated Söllbergalm. The same route takes you back to the starting point or alternatively to the connection to the Pitztal Bike (MTB 614) in Schusslehn.



### 611 ARZLER ALM WEG

- 1 h 20 min
- 3,9 km
- 500 hm
- 1.900 m
- Mittelschwierig Schotter/gravel 3,9 km
- St. Leonhard/Scheibe
- Scheibe (H) Piösmes Scheibe
- Arzler Alm

Start in Scheibe beim Gasthof zur Einkehr. Fast ohne Verschnaufpause geht es bei der 3,9 km langen Strecke zur Arzler Alm anständig zur Sache. Von der Arzler Alm hat man eine super Aussicht auf die umliegende Bergwelt. Beim Bergabfahren ist speziell in den Kehren Vorsicht geboten.

Start in Scheibe at „Gasthof zur Einkehr“ restaurant. The 3,9 km long uphill hike to the catered mountain hut Arzler Alm leaves hardly any opportunity for a breather. Arzler Alm offers fantastic panoramic views of the surrounding mountains. Be careful on your way down, especially in the turns.

### 681 MAUCHELE ALM

- 1 h 20 min
- 4,4 km
- 570 hm
- 1.840 m
- Mittelschwierig Schotter/Gravel 2,7 km, Asphalt 1,7 km
- Zaunhof Moosbrücke/Burg
- Rehwald (H) Zaunhof Moosbrücke
- Mauchele Alm

Von der Abzweigung des Pitztal Bike Route bei Moosbrücke/Burg geht es bis Rehwald auf einer asphaltierten Straße und weiter auf einem Forstweg in mehreren Kehren bis zur Mauchele Alm. Retour zum Ausgangspunkt gelangt man über dieselbe Strecke.

Before the junction for the Pitztal Bike Route at Moosbrücke/Burg, continue to Rehwald on a tarmac road and then a forest path through several turns all the way to the catered mountain hut Mauchele Alm. Return to the starting point via the same route.

### TASCHACH BIKE

Wandern mit anschließender Mountainbike-Abfahrt zurück ins Tal. Dazu stehen zwei Routen zur Auswahl. Nähere Informationen in den Ortsinformationbüros oder [www.pitztal.com](http://www.pitztal.com)

**TASCHACH BIKE OFFER:** Hike to Taschach mountain hut and return to the valley by mountain bike. There are two optional routes. For more information contact the tourist information centres or go to [www.pitztal.com](http://www.pitztal.com)



- Mountainbike Route / Mountain bike route
- Forststraße / Forest road
- Wanderweg / Hiking path
- Bergbahn, Lift / Mountain lift
- Ausgangspunkt / Starting point
- Parkplatz / Car park
- Bushaltestelle / Bus stop
- Einkehrmöglichkeit / Refreshment stop
- Infobüro / Tourist information
- Distanz / Distance
- Höhenmeter / Elevation gain
- Waterfall mit Aussichtsplattform / Waterfall with viewing platform
- Hütte, Alm, Bergrestaurant mit Verpflegung / Alpine hut, restaurant
- Hütte, Alm, Bergrestaurant mit Übernachtung / Alpine hut, restaurant with overnight accommodations

**E-BIKE LADESTATIONEN**  
E-BIKE CHARGING STATIONS  
Alle Stationen und Lademöglichkeiten auf einen Blick!  
Overview of all stations and charging options.



Produziert nach der Richtlinie der Österreichischen Normungsnormung (ON) für die Druckfertigkeit von Karten.  
Produced according to the guidelines of the Austrian Norming Association (ON) for the printability of maps.

Alle Informationen unter: [www.pitztal.com/de/datenerschuetzung](http://www.pitztal.com/de/datenerschuetzung)  
All information under: [www.pitztal.com/de/datenerschuetzung](http://www.pitztal.com/de/datenerschuetzung)



# PIZZTAL MOUNTAIN BIKE KARTE

BIKESPASS AM DACH TIROLS



PIZZTAL.COM

## 640 VENETAL WEG + LARCHER ALM VARIANTE VENETAL WEG + LARCHER ALM VARIANTE

⌚ 2 h 25 min  
📏 7,6 km  
⬆️ 960 hm  
📏 1.994 m

- **Mittelschwierig** Schotter/Gravel 5,4 km, Asphalt 2,2 km
- 🅑 **Parkplatz Oberdorf**
- 🅑 **Oberdorf** 🅑 **Wenns Gemeindezentrum oder Wenns Pitztaler Hof** 🅑 **Venetalm, Larcher Alm**

Gestartet wird die Route bei der Abzweigung des Pitztal-Bike (MTB 614) im Weiler Oberdorf oberhalb von Wenns. In langgezogenen Kurven verläuft die Strecke zuerst auf der Asphaltstraße Richtung Farmie. Nach ca. 2 km beginnt beim Audershof der kurze Forstweg, der sich kurvig durch den Wald bis zur Venetalm hinauf schlängelt. Nach etwa der Hälfte der Strecke besteht zudem die Möglichkeit, einen Abstecher zur Larcher Alm zu machen (von Ausgangspunkt 1 h 50 min, 6 km, 780 hm). Auf der Venetalm angekommen, wartet ein umwerfender Ausblick ins Gurgl- und Imntal und weiter Richtung Pitztal auf die Biker. Die Talfahrt erfolgt entweder auf derselben Strecke retour nach Wenns oder man wählt die schwarze Variante MTB 604 (Imsterberg - Venetalm), um nach Imsterberg zu gelangen.

The route starts at the junction of the Pitztal Bike (MTB 614) in the hamlet of Oberdorf above Wenns. The route first follows the asphalt road in the direction of Farmie with long curves. After about 2 km, the forest road begins for a short stretch on the asphalt road, only to branch off to the right at the second turn at the hamlet of Egg into the forest path up to the meadow forest. The route leads its way uphill through the shady forest. On the last section the route leads through meadows to the Stalderhütte or on a short branch path up to the Hochzeiger Haus. If you want to enjoy a beautiful and varied round tour, you can cycle back to the starting point shortly after the Stalderhütte on the Tanzalm route (MTB 609).

## 6020 KALBENALM - SECHSZEIGER KALBENALM - SECHSZEIGER

⌚ 3 h 30 min  
📏 13 km  
⬆️ 1.200 hm  
📏 2.382 m

- **Schwierig** Schotter/Gravel 12,6 km, Asphalt 0,4 km
- 🅑 **Parkplatz Mühlshrofen oder Parkplatz Kaitanger**
- 🅑 **Mühlshrofen oder Kaitanger** 🅑 **Kaitanger**
- 🅑 **Kalbenalm, Hochzeiger Haus, Stalderhütte**

Startpunkt dieser anspruchsvollen Route ist der Parkplatz Mühlshrofen unterhalb des Weilers Gischlewies. Der Forstweg, der Richtung Leiner Alm führt, zweigt nach etwa 1 km auf einen breiten Schotterweg Richtung Kaitanger ab (Einstieg auch ab Kaitanger möglich). Ab hier verläuft die Route parallel zur roten MTB-Route 609 (Tanzalm) und gemeinsam schlängeln sich die Strecken stetig ansteigend durch lichte Waldgebiete bis zur Abzweigung Stalderhütte/Hochzeiger Haus. Die Route führt geradeaus zur an der Waldgrenze liegenden Kalbenalm weiter (Einkehrmöglichkeit). Von dort verläuft der Weg in Serpentinien ca. 1,5 km steil bergauf bis zum Speicherteich bei der Bergstation der Panoramabahn. Auf dem anschließenden flacheren Stück kann der Biker verschaukeln, ehe das Gipfelkreuz des Sechszegers auf 2.392 m erreicht ist und eine atemberaubende Aussicht auf die umliegende Bergwelt für die Mühen lohnt. Wer noch einen zweiten Gipfel erreichen möchte, folgt der Beschilderung Richtung Bergstation Hochzeiger 2,5 - weitere 1,7 km bzw. 40 Minuten. Dort angekommen erreicht man zu Fuß in 15 Minuten den Gipfel Hochzeiger 2.560 m. Retour gelangt man auf derselben Strecke oder über den Steinbock Trail (Singletail).

The starting point of this trail is the car park Mühlshrofen below the hamlet of Gischlewies. The forest path leading towards Leiner Alm branches off after about 1 km onto a wide gravel path towards Kaitanger (entry also possible from Kaitanger). From here, the route runs parallel to the red MTB route 609 (Tanzalm) and together the trails meander steadily uphill through sparse woodland to the junction Stalderhütte/Hochzeiger Haus. The route continues straight on to the Kalbenalm located at the timberline (refreshment stop). From there the trail runs steeply uphill in serpentine for approx. 1.5 km to the reservoir at the mountain station of the Panorama cable car. On the subsequent flatter section the biker can take a breather before reaching the summit cross of the Sechzeiger at 2.392 m, where a breathtaking view of the surrounding mountains makes the effort worthwhile. If you want to reach a second summit, follow the signs to the Hochzeiger 2.5 mountain station - another 1.7 km or 40 minutes. Once there, you can reach the Hochzeiger 2.560 m summit on foot in 15 minutes. You can return via the same route or via the Steinbock Trail (single trail).

## 609 TANZALM WEG TANZALM ROUTE

⌚ 2 h 45 min  
📏 9,8 km  
⬆️ 1.020 hm  
📏 1.980 m

- **Mittelschwierig** Schotter/Gravel 6,3 km, Asphalt 3,5 km
- 🅑 **Jerzens/Abzw. Kienberg**
- 🅑 **Jerzens Kirche** 🅑 **Jerzens Abzw. Kienberg**
- 🅑 **Tanzalm, Stalderhütte, Hochzeiger Haus**

Ausgehend vom Pitztal Bike (MTB 614), der sich wie eine Lebensader durch das gesamte Pitztal schlängelt, zweigt diese mittelschwere Route beim Ortsteil Kienberg Richtung Jerzens ab. Der Forstweg wechselt für ein kurzes Stück durch den Ortskern von Jerzens auf die Asphaltstraße und führt Richtung Schwag bis zum Ortsteil Kaitanger. In mehreren Serpentinien windet sich der Forstweg vorerst durch den Wald bergauf. Das letzte Stück verläuft durch lichte Wald- und Wiesengelände bis zum bewaldeten Tanzalm.

Starting from the Pitztal Bike (MTB 614), which winds like a lifeline through the entire Pitztal valley, this medium-difficult route branches off at the Kienberg district in the direction of Jerzens. The forest path changes to an asphalt road for a short stretch through the centre of Jerzens and leads to the Kaitanger district. In several serpentine the route first winds uphill along the forest road through the forest. The last section runs through light woodland and meadows to the Tanzalm, which is a serviced mountain pasture.

## 6006 STALDERHÜTTE - HOCHZEIGERHAUS STALDERHÜTTE - HOCHZEIGERHAUS

⌚ 2 h 10 min  
📏 7,6 km  
⬆️ 870 hm  
📏 1.870 m

- **Mittelschwierig** Schotter/Gravel 5 km, Asphalt 2,6 km
- 🅑 **Abzweigung Kienberg**
- 🅑 **Jerzens Kirche** 🅑 **Jerzens Abzw. Kienberg**
- 🅑 **Hochzeiger Haus, Stalderhütte**

Ausgehend vom Pitztal Bike (MTB 614), der sich wie eine Lebensader durch das gesamte Pitztal schlängelt, zweigt diese mittelschwere Route beim Ortsteil Kienberg Richtung Jerzens ab. Durch den Ortskern von Jerzens verläuft die Strecke für ein kurzes Stück auf der Asphaltstraße, um in der zweiten Kehre beim Ortsteil Egg nach rechts auf den Forstweg in den Innerwald abzuzweigen. Durch den schattigen Walch windet sich die Strecke kurvenreich bergauf. Auf dem letzten Abschnitt führte die Route durch Wiesengelände zur Stalderhütte bzw. auf einem kurzen Stichweg bis zum Hochzeiger Haus hinauf. Wer eine schöne und abwechslungsreiche Rundtour genießen möchte, kann kurz nach der Stalderhütte auf der Route Tanzalm (MTB 609) wieder zurück zum Ausgangspunkt radeln.

Starting from the Pitztal Bike (MTB 614), which winds like a lifeline through the entire Pitztal valley, this medium-difficult route branches off at the hamlet of Kienberg in the direction of Jerzens. Through the centre of Jerzens the route runs for a short stretch on the asphalt road, only to branch off to the right at the second turn at the hamlet of Egg onto the forest path into the meadow forest. The route leads its way uphill through the shady forest. On the last section the route leads through meadows to the Stalderhütte or on a short branch path up to the Hochzeiger Haus. If you want to enjoy a beautiful and varied round tour, you can cycle back to the starting point shortly after the Stalderhütte on the Tanzalm route (MTB 609).

## 6019 KAITANGER - LEINER ALM KAITANGER - LEINER ALM

⌚ 1 h  
📏 6,9 km  
⬆️ 510 hm  
📏 1.823 m

- **Mittelschwierig** Schotter/Gravel 6,65 km, Asphalt 0,25 km
- 🅑 **Kaitanger/Jerzens**
- 🅑 **Kaitanger** 🅑 **Kaitanger**
- 🅑 **Leiner Alm**

Startpunkt dieser Tour ist der Weiler Kaitanger in Jerzens. Bei der Kurve beim Hotel Panorama Alpin der schmalen asphaltierten Straße bis zur nächsten Abzweigung folgen. Dort links auf den Forstweg abzuweichen und der Beschilderung 6019 bis zur Leiner Alm folgen. Über denselben Weg gelangt man zurück zum Ausgangspunkt.

The starting point for this tour is the hamlet of Kaitanger in Jerzens. At the bend at the Hotel Panorama Alpin, follow the narrow tarmac road to the next junction. Turn left onto the forest path and follow the signs 6019 to the Leiner Alm. Take the same path back to the starting point.

## 6019 WENNERBERG ALM - LEINER ALM WENNERBERG ALM - LEINER ALM

⌚ 2 h 40 min  
📏 15,6 km  
⬆️ 760 hm  
📏 1.823 m

- **Mittelschwierig** Schotter/Gravel 15,6 km
- 🅑 **Parkplatz Galtwiesen**
- 🅑 **Galtwiesen**
- 🅑 **Vordere Wennerberg Alm, Leiner Alm, Jausenstation Waldeck**

Startpunkt dieser Rundtour ist beim Parkplatz der Jausenstation Waldeck und verläuft über einen Forstweg bis zur Vorderen Wennerbergalm. Direkt bei der Alm vorbei führt die Tour weiter entlang des Forstweges bis zum Wegende, wo eine kurze Schiebetracke (ca. 50 Meter) wartet. Anschließend weiter auf dem Forstweg und bei der Abzweigung links zur Leiner Alm. Retour gelangt man zuerst auf derselben Weg dann links abzweigen Richtung Jerzens bzw. Krabichl. Bei einer großen Wegkreuzung angelangt, nach rechts wieder retour bis zum Ausgangspunkt.

The starting point for this circular route is the car park at Jausenstation Waldeck and verläuft über einen Forstweg bis zur Vorderen Wennerbergalm. Directly at the Alm, the tour continues past the mountain hut to the forest road all the way to its end and then there will be a short 50 metre section where you will have to push your bike. Then continue on the forest road and turn left towards Leiner Alm mountain hut at the next junction. Return via the same route and then turn left in the direction of Jerzens or Krabichl. Once you reach a large crossroads turn right and return to your starting point.

## 6019 VARIANTE LEINER ALM VARIATION LEINER ALM

⌚ 1 h 40 min  
📏 5,3 km  
⬆️ 640 hm  
📏 1.823 m

- **Mittelschwierig** Schotter/Gravel 5,3 km
- 🅑 **Parkplatz Mühlshrofen**
- 🅑 **Mühlshrofen**
- 🅑 **Leiner Alm**

Startpunkt dieser Tour ist beim Parkplatz Mühlshrofen. Dem Forstweg der Beschilderung 6020 bis zur ersten Abzweigung folgen, hier geht es links weiter Richtung Leiner Alm. Bei der nächsten Kreuzung rechts abbiegen und nun der Beschilderung 6019 bis zur Leiner Alm folgen. Über denselben Weg gelangt man zurück zum Ausgangspunkt.

The starting point for this tour is the car park Mühlshrofen. Follow the forest road, signposted 6020, to the first junction, where you turn left towards Leiner Alm. Turn right at the next junction and follow the signposting 6019 to the Leiner Alm. Follow the same path back to the starting point.

## 683 RUNDTOUR VORDERES PITZTAL CIRCULAR ROUTE PITZTAL

⌚ 2 h 10 min  
📏 16,6 km  
⬆️ 490 hm  
📏 1.070 m

- **Mittelschwierig** Schotter/Gravel 7,8 km, Asphalt 8,8 km
- 🅑 **Gemeindezentrum Wenns**
- 🅑 **Kirche/Mehrzwecksaal** 🅑 **Gemeindezentrum Wenns**
- 🅑 **Restaurants in Wenns & Arzl**

Der Start der Rundtour ist das Gemeindezentrum Wenns. Bei den ersten Kilometern verläuft die Tour auf einem Forstweg gemütlich abwärts und erst ab dem Ortsteil Pitzenhöfe kommt die erste Steigung bis nach Leins. Von dort ein kurzes Stück auf einer asphaltierten Straße nach Wald und über die Benni-Raich-Brücke (94 Meter) nach Arzl. Hier führt die Strecke weiter auf dem Pitztalbike bis ins Zentrum von Wenns und zum Ausgangspunkt.

The start of this circular route is the community centre Wenns. The first kilometres of the route are a leisurely downhill ride on a forest road and only once you pass the Pitzenhöfe hamlet will you encounter the first incline towards Leins. From there ride on a tarmac road to Wald for a short while and cross the Benni-Raich-Bridge (94 m high) to Arzl. Once there, continue to cycle on the Pitztal Bike route to your starting point.

## 795 NATURPARKHAUS KAUNERGRAT - GOGLES ALM NATURE PARK HOUSE KAUNERGRAT - GOGLES ALM

⌚ 1 h 25 min  
📏 6,1 km  
⬆️ 510 hm  
📏 2.017 m

- **Mittelschwierig** Schotter/Gravel 5,2 km, Asphalt 0,9 km
- 🅑 **Naturparkhaus Kaunergrat**
- 🅑 **Fließ Naturparkhaus / Fließ Abzw. Gogles Alm**
- 🅑 **Gogles Alm, Café Restaurant Gachenblick**

Vom Naturparkhaus Gachenblick geht es bergab in Richtung Fließ bis zur Abzweigung Gogles Alm. Ab hier geht es über den Forstweg hinauf zur Gogles Alm.

From the Nature Park House Kaunergrat at Gachenblick head downhill towards Fließ until you reach the junction Gogles Alm. From here, take the forest path up to the Gogles Alm.

## 7114 PILLER - NATURPARKHAUS KAUNERGRAT PILLER - NATURE PARK HOUSE KAUNERGRAT

⌚ 1 h 5 min  
📏 5,9 km  
⬆️ 330 hm  
📏 1.622 m

- **Mittelschwierig** Schotter/Gravel 4,1 km, Asphalt 1,8 km
- 🅑 **Piller**
- 🅑 **Piller Zentrum** 🅑 **Piller Musikpavillon**
- 🅑 **Café Restaurant Gachenblick, Jausenstation Fischteich Piller**

Abseits der vielbefahrenen Landesstraße startet die Route im Zentrum von Piller. Auf dem Forstweg geht's zunächst vorbei am Piller Fischteich, durch schattiges Waldgebiet in Richtung Gogles Alm. Hier links halten und der Strecke, die sich in vielen kleinen Kurven weiter durch den Wald schlängelt, bis zum Naturparkhaus Kaunergrat am Gachenblick folgen.

The route starts in the centre of Piller. On a forest road you pass the Piller Fischteich and ride through a shady forest area towards Gogles Alm. Keep to the left and follow the route until you reach the Nature Park House Kaunergrat at Gachenblick.

## 7125 NATURPARKHAUS - AIFNER ALM NATURE PARK HOUSE - AIFNER ALM

⌚ 1 h 20 min  
📏 7,4 km  
⬆️ 485 hm  
📏 1.980m

- **Mittelschwierig** Asphalt 2,5 km, Schotter/Gravel 4,9 km
- 🅑 **Naturparkhaus Kaunergrat**
- 🅑 **Naturparkhaus Kaunergrat** 🅑 **Fließ Naturparkhaus**
- 🅑 **Aifner Alm, Café Restaurant Gachenblick**

Die Tour startet beim Naturparkhaus Kaunergrat und verläuft zuerst kurz die asphaltierte Straße bergab Richtung Kaunerberg. Am Weiler Puschlhin vorbei sammelt man ein paar Höhenmeter bevor es mehr oder weniger eben dahin geht. Bei der ersten Abzweigung nach links die asphaltierte Straße verlassen und den Forstweg bergauf zur Aifner Alm folgen.

The tour starts at the Kaunergrat Nature Park House and first runs briefly downhill along the tarmac road towards Kaunerberg. Passing the hamlet of Puschlhin, you gain a few metres in altitude before the route becomes more or less flat. At the first turn-off to the left, leave the tarmac road and follow the forest path uphill to the Aifner Alm.



The two Hochzeiger bike trails are created to provide fun for all age groups. The route of the blue trails was therefore selected so that not only experienced downhill fans but also beginners can get a taste of the world of trail riding. Over a distance of around 11.5 km, more than 1000 meters in altitude have to be overcome. The ascent to the starting point is comfortable and condition-friendly with the cable cars.

## HOCHZEIGER BIKETRAILS: ERLEBE DEN ZIRBENFLOW! HOCHZEIGER DOWNHILL TRAILS: EXPERIENCE THE PINE FLOW!

Die zwei Hochzeiger Biketrails sollen Fahrspaß für alle Altersgruppen ermöglichen. Die Streckenführung der blauen Trails wurde daher bewusst so gewählt, dass neben geübten Downhillfans auch Einsteiger in die Welt des Trail-Fahrens hineinschnuppern können. Auf rund 11,5 km Länge gilt es mehr als 1000 Höhenmeter zu überwinden. Die Auffahrt zum Startpunkt erfolgt bequem und konditions-schonend mit den Seilbahnen.

The two Hochzeiger bike trails are created to provide fun for all age groups. The route of the blue trails was therefore selected so that not only experienced downhill fans but also beginners can get a taste of the world of trail riding. Over a distance of around 11.5 km, more than 1000 meters in altitude have to be overcome. The ascent to the starting point is comfortable and condition-friendly with the cable cars.

- **Start:** Bergstation Hochzeiger 2.5 Sesselbahn, 2.500 m; **Ziel/Finish:** Hochzeiger Talstation, 1.450 m
- **Länge/Length:** 11,5 km, 1.050 hm; **Trail Klassifizierung/Diffculty:** blau/easy
- **Auffahrt/Ascent:** mit der Hochzeiger Gondelbahn (bis auf 2.000 m - Start Family Trail) und optional weitere Auffahrt mit der Achtersesselbahn Hochzeiger 2.5 (bis auf 2.500 m - Start Hochzeiger 2.5 Trail). Es sind eigene Bike Tickets erhältlich / with the Hochzeiger gondola lift and the eight-seater chairlift, special bike tickets available

## BESCHILDERUNG MTB ROUTEN MTB ROUTE SIGNS

Beispiel/Example:



## E-BIKE & MTB VERLEIH E-BIKE AND MTB RENTAL STATIONS



- Mountainbike Route / Mountain bike route
- Forststraße / Forest road
- ⋯ Wandweg / Hiking path
- 🅑 Ausgangspunkt / Starting point
- 🅑 Parkplatz / Car park
- 🅑 Bushaltestelle / Bus stop
- 🅑 Einkehrmöglichkeit / Refreshment stop
- 🅑 Infobüro / Tourist information
- 📏 Distanz / Distance
- 📏 Höhenmeter / Elevation gain
- 📏 Wasserfall mit Aussichtsplattform / Waterfall with viewing platform
- 🏠 Hütte, Alm, Bergrestaurant mit Verpflegung / Alpine hut, restaurant
- 🏠 Hütte, Alm, Bergrestaurant mit Übernachtung / Alpine hut, restaurant with overnight accommodations



Alle Infos und Daten zu den Strecken auf [maps.pitztal.com](https://maps.pitztal.com)



## PITZTAL HOCHZEIGER DOWNHILL ACTION

11,5  
KILOMETER  
SINGLE  
TRAIL

